

Confirmation des 17-24 ans

Pour tout contact : 06 07 87 66 98

Vous êtes étudiants ou jeunes professionnels ?

Ce message est pour vous !

Vos enfants, vos petits-enfants, les enfants de vos amis ou de vos voisins ont entre 17 et 24 ans ?

Alors, ce message est aussi pour vous !

Sachez que la paroisse d'Erstein accompagne, pendant 9 à 10 mois, les grands jeunes qui le souhaitent vers le sacrement de Confirmation.

Cette année, 11 jeunes adultes, entre 17 et 24 ans, ont été confirmés. L'un d'entre eux, Pierre (25 ans), a demandé le baptême. À l'occasion de leur confirmation, Amélia (24 ans) et Délio (18 ans) ont, quant à eux, souhaité communier pour la première fois.

Pour diverses raisons, la plupart des jeunes adultes d'aujourd'hui, pourtant baptisés à la naissance, ne sont pas confirmés et ne savent pas que l'on peut recevoir ce sacrement à tous les âges de la vie.

Les temps changent et ils sont de plus en plus nombreux à vouloir affirmer et confirmer leur foi chrétienne comme catholiques dans un monde en perpétuelle quête de repères et de sens. Cette année, en France, 18.000 adultes et adolescents ont été baptisés lors de la nuit pascale et les confirmations d'adultes se comptent par milliers.

L'accompagnement proposé n'est pas du catéchisme (comme pour les enfants), mais un parcours adapté à cette réalité pastorale nouvelle. Un parcours de quelques mois, au sein d'un groupe restreint, répondant au mieux aux demandes exprimées par chacun.

Chrétiens, nous croyons que l'Esprit de Dieu accompagne et dynamise nos vies et nous croyons en l'importance de recevoir ce sacrement afin de parachever ce que Dieu a commencé en tout baptisé.

Merci de relayer cette information autour de vous et plus loin encore.

Daniel Blaj (Curé d'Erstein)

Pierre-Michel Gambarelli (Accompagnateur)

pierremichelgambarelli@gmail.com

06 07 87 66 98

Pas-à-pas



Confirmation pas-à-pas

Etudiants et jeunes professionnels (entre 17 et 24 ans environ)

Vous êtes baptisés, pratiquants réguliers ou occasionnels ?

Vous pensez que le message de Jésus et les valeurs de l'Évangile sont des repères précieux pour votre vie ?

Vous envisagez un jour de vous marier religieusement, de baptiser vos enfants, ou d'accepter la mission de marraine ou de parrain ?

Vous êtes, pour mille raisons, passés à côté de la CONFIRMATION, ce sacrement catholique qui parachève l'initiation chrétienne ?

Alors, ce message est pour vous !

Vous êtes nombreux dans ce cas et vous êtes nombreux à vous demander s'il est encore possible d'être confirmé à votre âge.

Sans hésitation, la réponse est : OUI.

Pour la deuxième année, un groupe d'une douzaine de grands jeunes se constitue. Un groupe dans lequel chacun pourra cheminer vers le sacrement de Confirmation à son propre rythme, en tenant compte de sa situation (études ou emploi ailleurs en Alsace, en France ou à l'étranger) et de ses attentes.

À l'âge adulte, il ne s'agit plus de catéchisme traditionnel, mais d'une démarche individuelle et communautaire. Nous nous appuierons sur nos interrogations, nos doutes, nos convictions, le tout à la lumière de l'espérance qui fait de nous des chrétiens libres et heureux d'être à jamais enfants de Dieu.

Vous voulez en savoir davantage sur l'organisation, le déroulement ou le fonctionnement de ce groupe, prenez contact : pierremichelgambarelli@gmail.com.

Les Grecs nous ont légué le plus beau mot de notre langue : le mot « enthousiasme » – du grec « *en théo* », un Dieu intérieur (*Louis Pasteur*).

Pierre-Michel Gambarelli (Accompagnateur du groupe)

06 07 87 66 98

PS : Merci aux parents, grands-parents, marraines, parrains, proches et amis de faire suivre ce message aux jeunes étudiants et jeunes professionnels de votre entourage.